
5~ rencontre du conseil d’établissement (CÉ) 2023-2024

Jeudi 21 mars 2024, en virtuel sur teams

MEMBRES PRÉSENTS
Parents Enseignants Personnel (autre) Communauté

Chanez Benchoubane Chantai Bélanger Julie Daneauit, prof. Méianie Pépin, projet SAR
Laiia Chamek Kareen Vilieneuve, SDG
Geneviève Chéné Cioutier Christine Harei Karoline LabeHe, soutien
Geneviève Létoumeau
Etienne Rouleau
Fiza D’Orléans

Dominigue Gohier, subs.

MEMBRE ABSENTS
Parents Enseignants Personnel (autre) Communauté

Cyrieiie Ferraro, subs. ~~ ~ L~,1 Clothiide Banuls, CANA

Claudine Lajeunesse, directrice adjointe, assiste à la rencontre.
M. Christian Lacombe, directeur, et Étienne Rouleau, président et animent la réunion.
Secrétaire: Chanez Benchoubane

Ouverture de la séance 18h40

1. Accueil, présences et vérification du quorum

Le quorum est validé.

2. Adoption de l’ordre du jour

Proposé par Laila Chamek
Appuyé par Fiza D’Orléans
Adopté à l’unanimité

Proposé par Geneviève Letoumeau
Appuyé par Julie Daneault
Adopté à l’unanimité

I Adoption du compte rendu de la rencontre du mois d~ février 2024

Modification des noms pour la dépersonnalisation.



4. Mot de la direction

Suivi de la dernière rencontre:

4.1. Nouvelles des nôtres

V Une enseignante du préscolaire est en retrait pour une courte période.
V Un enseignant de 4e année a eu une promotion temporaire de direction adjointe. Les

deux postes ont été comblés.

4.2 Suivi de la prévision de clientèle/plan d’effectifs 2024-2025

Par mesure de précaution, les groupes de classes sont comptabilisés au maximum.
De ce fait, une classe du 1er cycle a été fermée lors de la 1re prévision de clientèle. En fait, cela
fait en sorte qu’il faut retourner 4 élèves hors territoire.
Une deuxième prévision de clientèle sera faite au mois de mai. Selon s’il y a de nouvelles
inscriptions ou des départs, il se peut qu’il y ait des changements.
Au prochain CÉ, un suivi des affections sera fait.

4.3 Sortie éducatives (pour approbation)

Présentation du tableau des sorties éducatives.
Les enseignants ont un budget pour faire des sorties éducatives. Le programme Une école
montréalaisepour tous attribue 20 $ par élève et il y a une mesure Sorties scolaires qui propose
25$.
Depuis le début de l’année, tenant compte des moyens de pression, il n’y avait pas eu de sortie.
D’ici la fm de l’année, certaines classes vont donc en planifier.
Quatre sorties sont donc proposées. En fait, il y aura 3 sorties à la Maison théâtre (accueil, 2e et
4e année) et une sortie à l’Écomuséum (3~ année)

Proposé par Christian Lacombe
Approuvé par Geneviève Letourneau
Approuvé à l’unanimité

4,4 Campagne de vaccination contre la rougeole

En début de semaine du 11 mars, l’école SMC a été avisée qu’elle était ciblée pour avoir une
campagne de vaccination. Jeudi 14 mars à 9 h, M. Lacombe, a reçu un fichier Excel où se
trouvait les noms de 127 élèves présumés non vaccinés donc les parents de ces derniers ont reçu
des feuilles de consentement ou refus pour se faire vacciner. Il s’est tout de même avérer que
sur les 127 au moins la moitié était déjà vacciné. La clinique de vaccination a eu lieu lundi 18
mars au matin. Au total une quarantaine d’élèves ont été vaccinés. Le taux de vaccination est
désormais de 90 %.



4.5 Budget 2024-2025

Pour l’an prochain, le budget de fonctionnement de l’école sera légèrement diminué due à la
baisse d’élèves lors de la déclaration de clientèle. En fait, il y a eu moins d’élèves au mois de
septembre 2023 comparativement au mois de septembre 2022. Au niveau des budgets
ressources (différentes mesures), ceux-ci ont augmenté légèrement. De ce fait, en considérant
l’augmentation des salaires, Monsieur Lacombe est en mesure de proposer le statut quo de
services à l’équipe école. En fait une présentation plus détaillée sera faite aux enseignants et
ceux-ci pourront décider les services désirés pour répondre aux besoins de leurs élèves. Au
prochain CÉ le budget et les choix de services seront présentés plus en détails.

4.6 Éclipse solaire

Depuis la dernière réunion, la CSSDM a décidé de transformer la journée de classe du 8 avril
(journée de l’éclipse solaire) en journée pédagogique. Cette décision a été prise du fait que le
moment névralgique de l’éclipse solaire coïncidait avec la sortie des classes et il était difficile
de prévoir et d’assurer la sécurité des élèves. Des lunettes seront disponibles pour tous les
enfants de l’école.

4.7 Logo

En collaboration avec les parents de l’OPP, une vente de chandails avec l’effigie du logo de
l’école a été choisie comme campagne de financement. Pour ce faire, un nouveau logo a été
créé avec la participation d’un concours d’inspirations auquel beaucoup d’élèves ont participé.
Monsieur Lacombe félicite les parents de l’OPP pour leur belle collaboration à l’aboutissement
de ce projet et il présente le visuel des chandails qui sera proposé à la vente. Le prix pour les t-
shirts sera de 15$ quant aux crew neck, ce sera 25 $.

Monsieur Rouleau propose l’adoption d’une motion de félicitations aux parents participants au
projet. Il tient à féliciter ce projet intéressant, motivant et inspirant.

Proposé par Étienne Rouleau
Appuyé par Chantal Bélanger

4.8 Programme de formation éducation à la sexualité

Ce point a du être reporté pour approbation à cause des grèves, car il devait être remis en
décembre pour être approuvé par le CÉ au mois de janvier. Pour le prochain CÉ les enseignants
feront parvenir à M. Lacombe ce qui a été fait jusque-là pour être présenté aux membres.

4.9 Calendrier scolaire 2024-2025

C’est à l’OPP que le calendrier scolaire est déposé, il est tout de même présenté aux membres
duCÉ.



4.10 Formation pour les parents

Il reste toujours 400 $ du budget pour les parents. Monsieur Lacombe demande donc aux
membres du CÉ de préparer des suggestions de conférences ou de groupe de discussion qu’il
serait possible de présenter aux parents des élèves de l’école.

5. Suivi de la dernière rencontre du comité de parents

La rencontre n’a pas eu lieu et la prochaine est le 26 mars.

6. Mot du personnel de l’école

Christine nous parle de l’artiste qui va débuter le 25 mars dans un projet auquel toutes les classes
participeront. Au mois de mai, il y aura 8 installations. L’enseignante d’arts plastiques a fait
des vidéos pour expliquer le principe d’installation aux enseignants. Christine aimerait faire un
évènement ou les parents viendraient broder avec leurs enfants après l’école.
Chantai nous fait part du fait que nous sommes en fin d’étape et que les rencontres
parents/enseignant auront bientôt lieu.
Les classes de 5e année participeront à nouveau au superbe projet de théâtre La marche du
crabe.
Julie donne les ateliers Mozoom en collaboration avec Nadia. Des comptes sont créés pour les
élèves et le projet est très bien accueilli par eux. À savoir que les ateliers Mozoom abordent les
compétences sociales émotionnels des élèves. Les thèmes abordés sont le respect, l’intimidation
ainsi que l’anxiété.

7. Mot de la technicienne du service de garde

Karine Villeneuve, nous souligne qu’en ce moment c’est l’inscription au service de garde qui
se déroule. Elle revient sur la sortie cabane à sucre. Les enfants ont eu beaucoup de plaisir. Des
activités sont en cours de planification pour la journée pédagogique dédiée à l’éclipse solaire.

8. Mot de l’OPP

Geneviève revient sur la dernière rencontre (le 11 mars) en lien avec le logo ainsi que la pizza,
la danse de la St-Valentin, la fondue et le carnaval. Une soirée jeux de société est prévue pour
le mois d’avril, une soirée sportive au mois de mai et un cinéma plein air au mois de juin. Une
vente de cornets va aussi être mise en place.

9. Mot du président

10.1 Formation obligatoire pour les membres du CÉ

Un sondage doit être rempli par le président du CÉ. Monsieur Rouleau nous partage son écran
et nous consulte pour répondre aux questions.



10.2 Suivi concernant le questionnaire «Critères de sélection d’une direction
d’établissement scolaire»

Une lettre a été écrite par Geneviève et Etienne à la suite du formulaire des Critères de sélection
d’une direction d’établissement scolaire et des changements qui ont eu lieu.

10. Date de la prochaine rencontre : 23 avril (était prévue le 25 avril)

23 avril (était prévue le 25 avril)

11. Varia

N/A

12. Levée de l’assemblée 20h30

Étienne Rouleau
Président

p

Christian Lacombe
Directeur de l’école

/




